

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 61/011/2018

Ausschuss für Umwelt-, Landschafts- und Naturschutz am 07.06.2018

Zu Punkt 9.1: Fassaden- und/oder Dachbegrünung an kreiseigenen Gebäuden; hier: Antrag der Fraktion DIE LINKE. vom 24.05.2018

KA Köster erläutert den Antrag der Fraktion DIE LINKE. Aufgrund der Bedeutung des Themas auch für den Klima- und Artenschutz sieht er neben dem Bauausschuss auch die Belange des ULAN tangiert. Deshalb solle es auch im ULAN beraten werden.

Herr Hanheide erklärt, dass es unzweifelhaft viele Berührungspunkte auch mit Themenfeldern des ULAN gebe, aufgrund des Bezugs auf kreiseigene Gebäude die Federführung jedoch eindeutig dem Bauausschuss zuzuordnen sei, wo der Antrag ohnehin zur Beratung anstehe.

KA Rech merkt an, dass das Thema und seine Umsetzung seines Wissens durch die Verwaltung bereits seit mehreren Jahren für die kreiseigenen Gebäude geprüft werde.

Der Vorsitzende beantragt daraufhin, der Fachausschuss möge beschließen, den Antrag der Fraktion DIE LINKE. an den Bauausschuss zu verweisen und lässt darüber abstimmen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen